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BGM Bericht, öffentlicher Teil 

Wirtschaftsförderung 

• eine Kinder- und Jugendlichen-Psychotherapeutin möchte sich in Schönberg (1.1. 
oder 1.2. 2022) mit ihrer Praxis niederlassen; ein privater Mietvertrag ist kurzfristig 
geplatzt. Derzeit suche die Ärztin adäquate Paraxisräume; ich bitte um Hinweise für 
einen möglichen Standort / Vermieter 

• ein Unternehmen das die Errichtung einer WKA beabsichtigt, wünscht den 
Trassenverlauf festzulegen -> ein Termin erfolgt in der KW 43 

Bildung, Kultur und Gesundheit 

• das Seniorenkaffee der Stadt wird, auf Wunsch der Senior*innen künftig jeden 2. 
Mittwoch eines Monats ausgerichtet, ich habe mit einer Lehrerin unserer Schule 
vereinbart, die Gründung einer Schülerfirma die die Betreuung übernimmt zu 
unterstützen; Ziel ist es ein langfristiges Mehrgenerationen Partizipationsprojekt zu 
etablieren 

• am 20. Oktober habe ich alle Vereine und Institutionen unserer Stadt eingeladen um 
den Veranstaltungskalender abzustimmen 

• die Veranstaltung Martensmann findet in diesem Jahr als geschlossene Veranstaltung 
auf dem Schulzenhof statt. Dabei wird die Ernennung zum Immateriellen Kulturerbe 
mit einem Festakt gefeiert 

• die Impfaktion des Landkreises, die durch die Ämter durchgeführt werden finden 
weiter statt, in unserem Amtsbereich stellt die Stadt Schönberg die Palmberghalle, 
sowie die Betreuung und Ausstellung der Druckerzeugnisse kostenlos zur Verfügung 
und fördert damit im besonderen Maße diese wichtige Aktion für aller 
Einwohner*innen unseres Amtsbereiches, dieses Projekt wurde nun noch auch auf den 
Monat November ausgeweitet 
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• 100 Jahre feierten die Rassekaninchenzüchter M41, zu der ich als Vertreter der Stadt 
eingeladen wurde; zu dem außergewöhnlichem Jubiläum gratulierte ich als 
Bürgermeister auch im Namen der Stadtvertretung auf das herzlichste; seit 100 Jahren 
bereichern sie das Freizeitangebot unserer Stadt und leisten damit einen wichtigen 
Beitrag für unsere Gesellschaft; all dies ist nur durch großes ehrenamtliches 
Engagement der Mitglieder, Helfer, Gönner, und Sponsoren zu bewerkstelligen, 
denen ich Respekt und Anerkennung zum Ausdruck bringen möchte 

• Eingeladen wurde ich auch zum 30. Jubiläum der Sozialstation des Diakoniewerkes; 
mit ihren Angeboten im Bereich der mobilen Pflege und Beratungen bieten sie eine 
wertvolle Bereicherung für viele Plege- und Hilfsbedürftigen; namentlich der 
gesamten Stadtvertretung gratulierte ich herzlich und wünschte weiterhin viel Erfolg 

Bau und Unterhaltung, Ordnung und Brandschutz 

• am Montag, den 18. Oktober besuchte uns der IM Renz, sowie die 
Landtagspräsidentin Hesse und übergaben den Kofi-Anteil zum Projekt Sanierung des 
Palmbergstadions, damit ist die Maßnahme ausfinanziert; mit der Ausschreibung ist 
die Verwaltung beauftragt 

• Die Wemacom teilte auf einer Informationsveranstaltunng mit, dass die 
Tiefbauarbeiten im gesamten Landkreis größtenteils abgeschlossen sind und bis auf 
anstehende Nacharbeiten und Korrekturen über 50% der Abschlüsse erfolgt sind; zum 
31.03.2022 sollen alle Kunden in Nordwestmecklenburg an das neue Netz 
angeschlossen werden; für Kundennachmeldungen wird der Anschluss allerdings erst 
später erfolgen können 

BGM Bericht, nicht öffentlicher Teil 
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